

Sylt | 31.07.2020 | Nr. 252/20

CDU-Fraktion besucht die Insel Sylt

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen unseres Parlamentarischen Geschäftsführers Hans-Jörn Arp darf ich sie über den Besuch der CDU-Landtagsfraktion am 3. und 4. August auf der Insel Sylt informieren.

Die Abgeordneten und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der CDU-Landtagsfraktion werden sich bei ihrem zweitägigen Besuch der Nordseeinsel mit den unterschiedlichsten Themengebieten beschäftigen. Auf der Terminliste stehen unter anderem der Besuch des Erlebniszentrums Naturgewalten, bei dem die Teilnehmenden Informationen über den Nationalpark Wattenmeer sowie vergangene Sturmfluten und deren Bedeutung für unsere Küste erfahren werden, die Bauprojekte "Dünenpark" und "Dünenkrone" in List sowie ein Gespräch mit den Muschelfischern in dem es um die aktuelle Situation der Branche gehen soll. Weitere Gesprächspartner zum Thema Tourismus und Verkehrsanbindung der Insel Sylt sind unter anderem Dr. Christian Harisch (Geschäftsführer Medical Spa Resord Lanserhof), Guido Schütz (Geschäftsführer Spielbank Schleswig-Holstein), Sven Paulsen (Geschäftsführer Adlerschiffe und Sylter Verkehrsgesellschaft) sowie Bürgermeister und Bürgervorsteher der einzelnen Gemeinden. Übernachten wird die CDU-Landtagsfraktion im ADS-Schullandheim Sylt, wo uns die Geschäftsführerin Dr. Michaela Oesser ebenfalls über die aktuelle Lage der Herbergen berichten wird.